
 

 

 

 

 

日本財団さまから車椅子車両を寄贈していただきました。 

これまで使っていた車両は老朽化の為修繕を繰り返しながらなんとか使っていたので、今

回の助成で車両整備が出来て、すごくうれしいです。 

 大事に乗って、たくさんの方に通ってもらえるように頑張ります。 

 

 

 

 


